

《食用菊のお花摘み》

近隣の農家さんに食用菊の花摘みに行きました。毎年、菊の花が咲くころ出かける恒例行事になっています。黄色やピンクの菊の花はとてもきれい。「食べられるんだよ！」と話をすると、匂いを嗅いで「いい匂い」「ちょっとくさいな」「食べられるの？」と子ども達。たくさん摘んで持ち帰ったら、早速食べられるように、がくと花びらを一つ一つ丁寧に分けてました。給食の菊のあんかけにしてもらう前に、摘みたてを茹でて、酢物にして食べました。「おいしい！」と何度も食べる子、「少し食べてみる！」と挑戦してみる子と様々。お家でも季節の食材をお子さんと一緒に取り入れてみてください。ご近所の農家様、いつもありがとうございます。



《カブのぬか漬け》

畑で育てている冬野菜。その中でカブの間引きをしました。小さいカブが、たくさん収穫できてどうしよう。きれいに洗って、そのまま食べてみると「からい！」味噌汁にする？ 煮物にする？ ぬか漬けにしてみよう！と給食室からぬか床を持ってきてもらいました。POTATO・CELERY クラスの子ども達は、初めてぬか床をさわり、おっかなびっくり。数日経って、自分たちでつけた、カブのぬか漬けを食べてみました。「食べない」と言っていた子も、自分でつけたカブに一口食べたりしていました。今度は何をつけようかな。ARINKOMURA の畑には現在、大根、白菜、玉ねぎなど育てています。



クリスマスのイルミネーションが街を彩る季節になりました。ARINKOMURA は、収穫祭の後にクリスマスツリーを飾りました。日が短くなったのでお迎えの時間の頃にはキラキラしたツリーを見ていただけていると思います。各クラスも個性あふれる飾りがお部屋を賑やかにしています。

急に寒くなってきました。大人は「寒い、寒い」と、つい口にしてしまいますが、こども達は元気いっぱい園庭で遊んでいます。今、オニオンクラスはスライダーに挑戦する子がたくさんいます。パンプキンクラスは歩くのが上手になっておっきな ARINKOMURA に歩いて遊びに来るようになりました。みんなの成長を喜びながら、素敵なクリスマスを過ごしたいものです。

近隣でもインフルエンザが流行ってきました。学級閉鎖になる学校もでています。他にもヒトライノウイルスなどたくさんの“風邪”や手足口病の流行も続いています。これからクリスマスや年末年始と人が集まる機会も増えます。インフルエンザの予防接種がまだ終わっていない方は早目に接種をお勧めします。また、手洗いはとっても大切です！！家族みんなで“手を洗いぐま”です。



《うどんつくり》 TOMATO クラス

収穫祭での手打ちうどんはいかがでしたか。実際に作っているところを見ながら、ハリとコシがあるうどんは、とてもおいしかったかと思います。11月は TOMATO クラスが手打ちうどん作りを体験しました。足でフミフミして、のびしたうどん生地を型抜きしました。型抜きうどんも、とても美味しいですよ。うどんを切る大きな包丁を見て、興味を持った子ども達。ずっと見ているお子さんもいました。将来はうどん打ち職人さんになるのかな。とても微笑ましい姿でした。



《不審者訓練》

毎月避難訓練を実施していますが、11月は那珂警察署内のスクールサポーターさんを招き不審者対策訓練を行いました。訓練後は、映像を見たり、聞いたり、「いかのおすし」の約束をしました。



12月の予定

4	水	CARROT はかせのじかん	23	月	CARROT 剣道のじかん
9	月	CARROT Let'sのじかん	24	火	もちつき 消防署来園
11	水	CARROT 茶道のじかん	25	水	クリスマス誕生会
12	木	身体測定	26	火	CARROT MANABIYA
16	月	CARROT 書道のじかん	29~ 1月3日		休園日
19	木	避難訓練			

【1月の予定】

10日 誕生会
14日~17日 個人面談
(CARROT・CELERY・希望者)
22日 歯科検診
23日 避難訓練

過去の園だよりは
こちら

ありんこむら

